

Monsieur Crocodile

Sharvi Pujari

Il était une fois une famille de cochons qui habitait dans un forêt très grand. Dans la famille, il y avait le pere, la mere, et les deux petits fils. Les fils étaient très aventureux, peut-etre un peu trop aventureux, parce qu'ils adoraient explorer tous le foret sans permission de ses parents. Un jour, le village que la famille habitait étaient detruit d'un feu très grand, et il n'y avait pas personne en dehors de les cochons. C'était très triste. Les fils a propose que la famille déplace a l'autre partie du foret, mais le pere n'était d'accord pas parce qu'il a entendu d'un crocodile très faim et mechant qui habitait dans ca partie du foret. Toute les personnes savaient que le crocodile mangeait tout le monde qui passe son caverne. Cependant, le pere était d'accord qu'il n'y avait pas des autres options, donc il fallait que la famille au moins essayait de vivre avec le crocodile. Ils ont pensé que peut-etre le crocodile etait en réalité très géniale, et toute le monde n'avait pas raison.

Après du temps, la famille a commencé voyager dans le grand foret. Les fils étaient très faim, mais il n'y avait pas le nourriture avec des parents et aussi il n'y avait pas des fruits et des légumes sur les arbres. La mere devenait fatiguée, mais ils ne pouvaient pas faire rien.

Bientôt, les cochons sont arrives a proche d'un caverne très grande et sombre. Ils savaient que cette caverne était chez crocodile, donc ils ont décidé de chercher un place pour habiter qu'est très loin du caverne. Le pere a guidé la famille, et après quelques heurs, il devenait nuit. Le pere ne pouvait pas voir rien, mais après un peu du temps, il ne pouvait pas entendre les bruits de pas de ses filles et sa femme. Très effraye, il a essayé de crier leurs noms, mais ca n'a marché pas. Il a immédiatement pensé que le crocodile les avait kidnappés, donc il s'est retourné vers le caverne.

L'intérieur du caverne était complètement sombre, et il y avait le son des grillons partout, donc le pere était plus effraye qu'avant entrer. Le caverne était vraiment très grand, parce que le pere ne pouvait pas entendre rien hormis des grillons pour beaucoup de temps. Finalement, il

a vu du lumière au bout du tunnel avec une porte. Il y avait beaucoup d'os a cote de la porte, et le sur, il y avait écrire "Croc Croc Croc". Le pere avait peur que le crocodile a mangé sa famille, mais il s'est dit d'être brave. Il a ouvert la porte avec beaucoup d'hésitation...

"Qui ose entrer sans permission?" dit un voix très effrayant. Le pere a ouvert ses yeux et a vu un grand, gros crocodile dans un appartement. Sa famille mangeait un grand variété de nourriture sur un table et ils ne faisait pas attention. Le pere n'a su pas quoi dire, parce qu'il ne jamais a imagine que sa famille mangerais avec l'effrayant crocodile.

"Ah," dit le crocodile. "Vous êtes le pere cochon, oui? Venez, venez, il y a beaucoup de nourriture pour vous, je sais qu'il fait très froid dehors."

"Mais —," le pere était immobile. "J'ai pense que vous mange les cochons."

"No, papa," dit un fils. "Monsieur Crocodile donne de la nourriture pour des voyageurs et il leur offre des appartements a louer. Il est vraiment la meilleure!"

Le pere s'est relaxé finalement. Il s'est souviens des os a cote de la porte, mais il a pensé qu'ils étaient juste pour la decoration. Apres manger beaucoup, le pere devenait fatigué. Il a vu que sa femme s'est couchée deja, et ses fils étaient sur le point de dormir.

"Monsieur Crocodile," le pere a remarqué, "Pourquoi vous ne mangez pas? Nous deja mangeons." Il sentait ses yeux tomber, mais il a essayé de rester éveillé.

"Ah, je vais manger apres vous vous couchez, bien sur," il a dit avec un sourire. Apres quelque minutes, le pere etait complètement dans le sommeil. Le crocodile a souri une fois plus, et a regardé la famille avec plaisir.

"Il est finalement le temps pour le diner."